

# Jean-Claude Guillot est le nouveau président du bagad de Baden

Vendredi 13 septembre 2024, le bagad de Baden a élu un nouveau président, Jean-Claude Guillot, et d'un nouveau penn soner, Jean-François Castelin.



Les membres du bureau et du conseil d'administration du bagad de Baden dont le nouveau président, Jean-Claude Guillot (3e à gauche), Gérard Saussand, et Jean-François Castelin, le nouveau penn soner du bagad. | OUEST-FRANCE

Ouest-FrancePublié le 17/09/2024 à 16h14

Vendredi 13 septembre 2024, le **bagad de Baden (Morbihan) Bro an Arvor** a réuni ses membres pour deux assemblées générales. La réunion s'est tenue en présence de Patrick Eveno, maire. Tout d'abord, une assemblée générale extraordinaire qui concernait la mise en révision des statuts datant de 1998.

Gérard Saussand, président sortant, a mené l'assemblée générale ordinaire. « **L'année a été très chargée avec 36 prestations : mariages, fêtes de famille, mairie, comité des fêtes, etc. La grande majorité a lieu pendant les mois d'été** », a expliqué le président.

Michèle Muller, ancienne secrétaire du bagad, a quitté ses fonctions en 2018. Néanmoins elle n'a jamais vraiment quitté le bagad, toujours présente en soutien, c'est pourquoi elle a été élue membre d'honneur du bagad.

## Changement de penn soner

Charles Le Gouge est entré au bagad de Baden en 2017. Il y était penn soner depuis 2019. Ce musicien, chanteur, compositeur avait depuis quelque temps déjà exprimé son désir de voir d'autres horizons. C'est fait. « **Charles est définitivement parti** », a déclaré Gérard Saussand.

Le bagad ne reste pas sans penn soner. Jean-François Castelin le remplace. « **Avec la complicité de Charles, j'ai repris la direction de penn soner à Baden** », commente Jean-François. La Bretagne n'est pas une région inconnue pour le nouveau penn soner, il y venait en vacances, à Carnac, chez sa grand-mère. « **Dans le territoire de Belfort, je faisais partie des Sonneurs du Lyon. J'y suis resté durant huit années. À l'origine, j'étais caisse claire, avant de devenir penn soner. J'ai été pompier et j'ai joué dans une fanfare de pompiers. La Bretagne m'a toujours attiré et je me suis installé à Carnac, il y a un peu plus d'un an. Je sonne encore au bagad Arvorizion et suis également pompier volontaire à Carnac.** »

## Trente musiciens

Le bagad de Baden compte trente musiciens. Une commission musicale va se mettre en place afin de revoir les partitions.

Le renouvellement du conseil d'administration a vu le départ de Charles Le Gouge, démissionnaire, et de Guillaume Nicolas, sortant. Ainsi que l'entrée de Jean-François Castelin.

Dans la foulée, le nouveau bureau a été élu : président, Jean-Claude Guillot ; vice-présidentes, Anne Séguis et Anaïs Le Névé ; secrétaire, Édith Brétault ; secrétaire adjoint, Gary Andrews ; trésorière, Valérie Le Borgne ; trésorier adjoint, Jean-François Castelin.

**Bagad de Baden.** 5, rue des Artisans, Toulbroch. Tél. 06 60 95 28 22 ; site : [www.bagadbaden.com](http://www.bagadbaden.com)